



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

Diputado **Diego Alejandro Lara Arregui**
R 27 AGO 2024 **O**
RECIBIDO
DIRECCIÓN DE PROCESOS
PARLAMENTARIOS

DIP. DUNNIA MONTSERRAT MURILLO LÓPEZ
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTA DEL
H. CONGRESO DEL ESTADO
P R E S E N T E.-



El suscrito Diputado **Diego Alejandro Lara Arregui**, en nombre y representación del Grupo Parlamentario Fuerza México, con fundamento en lo establecido en el artículo 93 fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California, me permito presentar ante esta Honorable Asamblea el siguiente **POSICIONAMIENTO REFERENTE AL REGRESO A CLASES.**

CONSIDERACIONES

El próximo lunes 26 de agosto, más de 600 mil estudiantes en nuestro estado esperan ansiosos su regreso a clases. Este momento, que debería ser motivo de celebración para nuestras familias, enfrenta un desafío que nos invita a reflexionar profundamente sobre nuestras responsabilidades colectivas.

Como representante de mi distrito y uno de los 25 diputados que conformamos este Congreso, hago un llamado respetuoso a todas las maestras y maestros con la sincera intención de construir un diálogo fructífero. Estoy consciente de las preocupaciones que les han llevado a considerar un paro laboral, y quiero reiterar que compartimos un objetivo común:

1. Defender la educación pública.
2. Garantizar las mejores condiciones para que nuestros niños aprendan.
3. Asegurar que los trabajadores de la educación reciban las prestaciones que con justicia merecen.

Reconozco que el camino no ha sido fácil para las maestras y los maestros. Durante años, sus voces no fueron escuchadas y sus necesidades no fueron atendidas. Pero también reconozco la fuerza y la unidad que han demostrado en la defensa de sus derechos, una lucha que ha sido crucial para el fortalecimiento de nuestro sistema educativo.

En este contexto, es fundamental destacar el liderazgo de nuestra gobernadora, quien no solo ha demostrado un profundo compromiso con los maestros, sino que lo ha hecho desde una posición de empatía y sensibilidad única. Como madre de familia, ella entiende las preocupaciones que enfrentan tanto los docentes como los padres de nuestros estudiantes. Su gestión ha reflejado esa comprensión y compromiso, trabajando incansablemente para mejorar las condiciones de vida y laborales de los maestros en Baja California.

Un claro ejemplo de su buena intención y acción decidida fue el pago de la deuda histórica de tres mil millones de pesos en noviembre de 2022, una medida sin precedentes que atendió una demanda que había sido ignorada por anteriores administraciones desde 2017. Este acto no solo resolvió una problemática que afectaba a nuestros docentes, sino que también dejó claro que, bajo su mandato, los maestros nunca serán olvidados.

Por eso, hoy más que nunca, es necesario que todos mostremos disposición para llegar a un acuerdo que beneficie a nuestros niños y a nuestro estado. Reconozco que sus demandas son justas y legítimas, y al mismo tiempo les pido que consideren el impacto que un paro laboral tendría sobre los estudiantes y sus familias. Desde este Congreso, estamos comprometidos a trabajar con firmeza para generar las condiciones presupuestales necesarias que den respuesta a sus necesidades. Es un gran esfuerzo que requiere de todas las partes.

Maestras y maestros: mi llamado hoy es a la colaboración y al diálogo, con la convicción de que todos debemos priorizar el bien común. Queremos trabajar en equipo, junto a ustedes, para convertir sus exigencias en un reto compartido, sin comprometer el derecho fundamental a la educación de nuestros niños. Solo así podremos fortalecer la educación pública y asegurar que, el próximo lunes, nuestros niños estén donde deben estar: en las aulas, aprendiendo.

Estoy convencido de que, con voluntad y entendimiento mutuo, podemos encontrar soluciones que beneficien a todos. Cuenten conmigo como un aliado en esta causa y les pido que, en este momento crucial, muestren esa misma voluntad para lograr un acuerdo.

A T E N T A M E N T E

Mexicali, Baja California, 22 de agosto del 2024


DIEGO ALEJANDRO LARA ARREGUI
DIPUTADO INTEGRANTE DE LA XXV LEGISLATURA DEL
CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA